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Auricchio acelera projetos
estratégicos para SCS avançar

O prefeito de São Cae-
tano do Sul, José Auricchio 
Júnior, reuniu parte de sua 
equipe de governo nesta 
sexta-feira (11/2) para ace-
lerar projetos estratégicos 
do governo, com destaque 
para o eixo de Drenagem Ur-
bana e Combate às Enchen-
tes do Programa ReFunda-
ção, plano diretor que prevê 
série de ações estruturantes 
no Bairro Fundação.

Participaram da agenda 
os secretários de Governo, 
Jeff erson Cirne da Costa; de 
Obras e Habitação, Iliomar 
Darronqui; e da Fazenda, 
Paulo Rossi, além do chefe 
de Gabinete, Bruno Vassari, 
e do assessor especial de 
Gabinete, Fabio Mesquita.

“Tratamos a drenagem ur-
bana e o combate às enchen-
tes como prioridade dentro 
do nosso plano de governo. 
Encontros como esse são 
periódicos para trocarmos 
informações intersetoriais, 
fazermos os ajustes necessá-
rios nos projetos, e, princi-
palmente, para garanti rmos a 
celeridade das intervenções”, 

ressaltou Auricchio.
Dentro do ReFundação, 

esti veram na pauta a cons-
trução de dois piscinões, 
com capacidade de armaze-
namento de 165 mil m³ de 
água; de muro de contenção 
de 4 km, em toda a extensão 
da margem da Avenida do 
Estado; a macrodrenagem 
das águas da chuva em até 
7 km (reforma e ampliação 
de todas as vias e galerias 
para aumentar a drenagem 
e vazão das águas pluviais); 
e o alteamento da Avenida 
do Estado para diminuir o 
desnível que há entre São 
Caetano e São Paulo (que 
em alguns pontos chega a 2 
metros de altura).

Outros projetos estratégi-
cos em andamento também 
foram discuti dos, entre eles 
a modernização do parque 
linear da Avenida Presiden-
te Kennedy. Na Mobilidade 
Urbana, a pauta incluiu o 
reforço estrutural do Viaduto 
Independência e a revitaliza-
ção do Terminal Rodoviário, 
que integram o Programa 
Novo Centro.

Quais são os 
remédios

mais 
pesquisados

em 2021?

Metrô prevê 
construir 

quatro 
estações em 
Santo André

Cuidados 
com os pets: 
Dermatite 

pode agravar 
no calor

Página 4 Página 5 Página 6



Jornal da Região 0212 de fevereiro de 2022

Expediente Fundado em 08/04/1991 por PAULO ROBERTO (1938 - 2002)
Diretor e Jornalista: Leandro Formigari - MTB 32.463
Impressão: OESP - Diagramação: Jornal da Região
Redação e Administração: Rua Rafael Correa Sampaio, 353
 sala 6 - Bairro Santo Antonio - São Caetano do Sul
CEP: 09541-250 - Fone: (11) 99883-1109
Site: www.jregiao.com.br - E-mail: redacao@jregiao.com.br Editora de Jornais e Revistas AF Ltda ME - CNPJ: 05.909.599/0001-02

Artigos 
assinados são de 
responsabilidade 
de seus autores e 
não expressam 
a opinião deste 

jornal.Associação dos Jornais do

Interior do Estado de São PauloADJORI SP
auditada

Ubiratan Figueiredo pede campanha 
para orientar idosos contra golpes

São Caetano do Sul pode-
rá promover uma campanha 
para orientar idosos contra 
fraudes e golpes na internet. 
A proposta, de autoria do 
vereador Ubiratan Figuei-
redo da ONG (PSD), tramita 
na Câmara Municipal e está 
em análise nas comissões 
permanentes da Casa.

De acordo com o texto, 
a campanha terá duas fren-
tes: uma educativa, que irá 
transcorrer sobre os riscos 
da navegação na “internet” e 
aquisição de bens, produtos 

e serviços no comércio ele-
trônico; e outra preventi va, 
referente a golpes e fraudes 
e segurança de dados.

De acordo com Ubiratan, 
devido a pandemia, o comér-
cio digital cresceu 80% em 
2020, e os idosos, “obrigados 
a um confi namento rigoroso, 
passaram a fazer uso das 
plataformas digitais e foram 
responsáveis por uma parcela 
signifi cati va desse incremento 
no e-commerce e nas opera-
ções bancárias eletrônicas”.

“Eles não estavam – e 

ainda não estão – habituados 
a uti lizar as plataformas digi-
tais, acabaram por se tornar 
vítimas fáceis de golpistas”, 
completa o vereador que vê, 
com temeridade, a tendência 
de alta nos golpes online e o 
“franco crescimento” do gru-
po de moradores com mais 
de 60 anos nos índices demo-
gráfi cos de São Caetano. “É o 
público mais vulnerável e não 
podem fi car desassisti dos, fi -
gurando como alvos fáceis de 
fraudadores digitais”, concluiu 
Ubiratan Figueiredo. Vereador Ubiratan Figueiredo

O vereador Gilberto Costa 
encaminhou projeto de lei para 
que se insti tua a disciplina de 
Sustentabilidade Ambiental no 
contraturno da Rede Municipal 
de Ensino de São Caetano do 
Sul, conforme o estabelecido 
no inciso VI do arti go 225 da 
Consti tuição da República.

A disciplina de Sustentabi-
lidade Ambiental consiste em 
organizar nas escolas munici-
pais, um conjunto de ati vidades 
com o objeti vo de implementar 
a educação ambiental e cons-
cienti zar a comunidade escolar 
sobre os problemas ambientais 
da cidade e, em especial, da 
região do entorno da escola e 
dentro da dela.

O desenvolvimento da 
disciplina deve conter aulas 
sobre alterações climáticas, 
sustentabilidade e ambiente, 
com o objeti vo de que os alu-
nos adquiram os conhecimen-
tos necessários para enfrentar 
a transição ecológica, e, entre 
outras ati vidades, a realização 
de palestras, ofi cinas e ações 
em defesa do meio ambiente.

“Inserir a disciplina sobre 
Sustentabilidade Ambiental 
no currículo da educação bá-

Gilberto Costa quer a disciplina 
de Sustentabilidade Ambiental no 

contraturno da Rede Municipal
de Ensino de São Caetano

Na véspera do retorno pre-
sencial dos alunos nas escolas 
públicas municipais, o Professor 
Jander fi scalizou os laboratórios 
da escola Prof ª Alcina Dantas 
Feijão em São Caetano do Sul 
e verificou que os seus 5 la-
boratórios estão com todos os 
equipamentos muitos obsole-
tos e até sucateados, impossi-
bilitando o uso pelos alunos no 
início das aulas.

"No ano passado o anti go 
Secretário da Educação garanti u 
a compra de novos computa-
dores e até fui informado que 
foi feito todo o processo para 
iniciar a compra, cuja licitação 
seria publicada no fi nal do ano", 
informa Jander, que é professor 

concursado do Alcina.
"Voltando à escola fui fi scali-

zar e é deprimente o estado dos 
laboratórios, que mais parecem 
vários depósitos de velhos equi-
pamentos", relatou o vereador 
afi rmando que não houve ne-
nhuma compra pela Prefeitura.

Na tribuna da Câmara dos 
Vereadores Jander fez pro-
nunciamento conclamando a 
nova Secretária de Educação 
a resolver imediatamente o 
problema, pois "não há condi-
ções dos alunos voltarem para 
a escola depois de 2 anos e 
encontrarem laboratórios até 
com paredes mofadas e com-
putadores sem funcionar", 
fi naliza o professor Jander.

Professor Jander 
denuncia computadores 

sucateados no Alcina

Fotos: Divulgação

sica é fundamental para des-
pertar no ser humano, desde a 
infância, a consciência coleti va 
voltada para a preservação e 
o respeito ao meio ambiente, 
bem de uso comum de todos 
e essencial à sadia qualidade 
de vida”, justi fi cou o vereador 
Gilberto Costa.

MELHORIAS NO TRÂNSITO 
– Gilberto Costa também fez 
uma indicação para a Prefeitura 
solicitando que a Secretaria Mu-
nicipal de Mobilidade Urbana 
(SEMOB), realize um estudo para 
dar fl uidez e melhorar o tráfego 
no bairro Santo Antônio, princi-

palmente na Rua Major Carlos 
Del Prete, Rua Conceição, Rua 
São Jorge, Rua Machado de Assis 
e imediações.

“O objeti vo desta indica-
ção é que a SEMOB realize um 
estudo no bairro Santo Antô-
nio, principalmente nas ruas 
citadas, pois, devido ao gran-
de crescimento do bairro, com 
novas indústrias, comércios, 
escolas entre outros, surge a 
necessidade de algumas ações 
para dar fluidez ao tráfego, 
melhorar o fl uxo de veículos e 
a mobilidade na região como 
um todo”, explicou.
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São Caetano terá Reforço Escolar 
para todos os alunos dos

ensinos Fundamental e Médio
Eric Romero

+
Auricchio 
entrega 10 

ambulâncias e 
5 vans para

a Saúde
O prefeito de São Cae-

tano do Sul, José Auric-
chio Júnior, entregou na 
quinta-feira (3/2) mais um 
lote da nova frota da Se-
cretaria de Saúde. São dez 
ambulâncias (sendo duas 
UTIs) e cinco vans para o 
Programa Mover, para o 
transporte de pessoas com 
deficiência ou mobilidade 
reduzida. O ato ocorreu na 
Praça do Expedicionários, 
entre a Avenida Goiás e a 
Rua Alegre.

Três das novas ambu-
lâncias servirão ao SOS Ci-
dadão 156, serviço para o 
atendimento de urgências 
e emergências. As outras 
sete (incluindo as duas 
UTIs), ficarão à disposição 
do Hospital Municipal de 
Emergências Albert Sabin 
e do Complexo Hospitalar 
de Clínicas.

Os 15 novos veículos 
substituem os que es-
tavam em circulação. O 
contrato de locação da 
frota municipal versa que 
os veículos devem ser 
trocados em 30 meses 
ou quando atingirem 100 
mil quilômetros, o que 
garante veículos sempre 
em bom estado para a 
prestação de serviços à 
população.

Prefeito Auricchio lançou programa para a retomada da educação em São Caetano do Sul

A volta às aulas em São Cae-
tano do Sul tem grandes no-
vidades. A primeira delas, o 
Programa de Reforço Escolar. 
Com ele, as escolas de ensinos 
Fundamental e Médio dedicarão 
o primeiro mês (até 4 de março) 
exclusivamente à revisão do con-
teúdo pedagógico dos anos an-
teriores. A estratégia é essencial 
para combater eventuais déficits 
de aprendizagem acumulados 
durante a pandemia.

Este é um dos quatro pila-
res do Programa Retomada da 
Educação, anunciado pelo pre-
feito José Auricchio Júnior, na 
noite de quarta-feira (9/2), no 
Cecape (Centro de Capacitação 
dos Profissionais da Educação) 
Drª Zilda Arns. O encontro 
reuniu cerca de 200 pessoas 
da comunidade escolar, entre 
profissionais das equipes ges-
toras, professores e represen-
tantes das APMs (Associações 
de Pais e Mestres).

O Reforço Escolar visa as-
segurar a evolução de 14 mil 
crianças e adolescentes, ga-
rantindo que nenhum apren-
dizado fique para trás. Após o 
primeiro mês, será feita a ava-
liação pedagógica, que dará 
um diagnóstico preciso sobre 
o estágio em que cada aluno 
se encontra. Se ainda assim o 
estudante apresentar algum 
déficit de aprendizagem, as 
aulas de reforço continuarão, 
desta vez no contraturno esco-
lar. A partir de 7 de março será 
iniciada a aplicação do conteú-
do do ano correspondente à 
matrícula do aluno.

“Nossas escolas reabriram 
hoje (ontem) para os 22 mil 
alunos da rede municipal. É 

um retorno diferente. Cada 
estudante trará consigo todas 
as fragilidades da pandemia. 
Muitos tiveram que lidar com 
a perda de entes queridos. 
E cabe a nós darmos todo o 
apoio, inclusive no aspecto 
emocional”, destacou Auric-
chio. “O Programa de Reforço 
Escolar nada mais é do que 
a revisão do conteúdo peda-
gógico dos anos anteriores. 
Assim, nossas crianças e ado-
lescentes seguirão evoluindo, 
com a garantia de que nenhum 
aprendizado ficará para trás.”

OUTROS PILARES - Além do 
Reforço Escolar, a Retomada 
da Educação em São Caetano 
foi elaborada a partir de outros 
três pilares: saúde, segurança 
alimentar e renda. O Programa 
Saúde na Escola prevê ações 
conjuntas entre as secretarias de 

Saúde, Educação e Assistência e 
Inclusão Social, como a amplia-
ção do Projeto Território Conec-
tado, que consiste em entender 
e conhecer o contexto em que o 
aluno vive para abordagens mais 
assertivas, visando assegurar o 
seu desenvolvimento integral.

Dentro deste eixo também 
está o Comitê de Monitoramen-
to Sanitário, grupo intersetorial 
para ações de suporte para as 
escolas e para as famílias, que 
já definiu protocolo. Entre os 
principais pontos estão os que 
alunos sintomáticos deverão 
permanecer isolados até a 
chegada dos responsáveis; a 
Secretaria de Educação deverá 
ser notificada a cada caso con-
firmado de covid-19; casos sus-
peitos ou confirmados deverão 
ser afastados por pelo menos 
7 dias; o restante da turma po-

derá permanecer em atividade 
presencial sob observação dire-
ta e contínua; e nenhum aluno 
deverá retornar à atividade 
presencial com sintomas.

Outro pilar, a Segurança 
Alimentar engloba a volta do 
Programa Almoço na Escola, 
para todos os 12 mil alunos 
do Ensino Fundamental. E 
também do Nutre&Ação, que 
garante merenda reforçada e 
a adoção de hábitos alimen-
tares saudáveis.

Já o último eixo é o Ren-
da + Educação, programa de 
transferência de renda para 
alunos em situação de vulne-
rabilidade socioeconômica. 
Critérios para a concessão do 
benefício, além de prazos e va-
lores, constarão em projeto de 
lei que será enviado em breve 
pela Prefeitura à Câmara.

Retorno às aulas teve grande adesão
O primeiro dia de aulas em São Caetano 

teve grande adesão dos alunos. Na quar-
ta-feira (9/2), 87% dos estudantes da rede 
municipal compareceram às escolas, após 
quase dois anos de aulas online. O índice 
é o maior da região.

“Um dia especial. É muito bom ver a 
felicidade dos alunos e também dos pais 
com a volta às aulas. Preparamos o retor-
no com apoio integral às nossas crianças 
e adolescentes, em todas as suas necessi-
dades”, afirmou a secretária municipal de 
Educação, Minéa Fratelli.
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Vitamina D, antialérgicos e 
antidepressivos estão entre os 
medicamentos mais buscados

Os medicamentos mais pesquisados refletem o comportamento das pessoas durante a pandemia

Anti alérgicos, anti depres-
sivos e vitamina D estão 
no topo da lista dos me-

dicamentos mais buscados em 
2021, segundo levantamento 
do Consulta Remédios, maior 
marketplace de farmácias do 
Brasil. Para a farmacêutica 
Francielle Mathias, do Consulta 
Remédios, os medicamentos 
mais pesquisados refletem o 
comportamento das pessoas 
durante a pandemia. 

"A lista traz alguns medi-
camentos que mostram o im-
pacto da pandemia na saúde 
física e mental das pessoas. 
Medicamentos como vitamina 
D, anti alérgicos e anti depressivos 
sempre são muito procurados. 
O que mudou em 2021 é que 
os três ocupam a liderança nas 
buscas", explica a especialista 
em fármacos.

Francielle diz que o levan-
tamento aponta para o nível 
de atenção das pessoas para 

rias, a procura pelos anti alérgicos 
acabou disparando.

ANTIDEPRESSIVOS - Um 
estudo realizado na Universi-
dade Federal de Juiz de Fora 
apresentou dados alarmantes 
como sintomas de depressão em 
92,2% dos parti cipantes. Além 
disso, 51% relataram sintomas 
de ansiedade e 52% sintomas de 
transtorno de estresse pós-trau-
máti co. Ao todo, 2.624 pessoas 
parti ciparam da pesquisa, sendo 
897 moradoras de Juiz de Fora. 
De acordo com Fabiane Rossi, 
pesquisadora responsável pelo 
estudo, os dados juiz-foranos 
são similares aos nacionais. Um 
levantamento do Consulta Re-
médios aponta que houve um 
aumento de 113% na procura 

de medicamentos desti nados à 
ansiedade, insônia e depressão. 
Não à toa, foram mais de 49 
milhões de caixas ou frascos 
vendidos até agosto deste ano 
(considerando os medicamentos 
controlados comumente usados 
para o tratamento da depres-
são), segundo dados da Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) e extraídos da platafor-
ma ofi cial do governo federal. 

VITAMINA D - Há anos 
especialistas vêm estudando a 
relação entre baixos índices de 
vitamina D com o aumento dos 
casos de infl uenza em diversos 
lugares do mundo, ainda sem 
conseguir comprovar a relação 
científica. O principal ponto 
abordado tem sido a defi ciência 

da vitamina durante o inverno 
em países com clima tempe-
rado. Nestes locais os surtos 
costumam aparecer durante 
os períodos frios (e de maior 
isolamento e pouca insolação) 
e desaparecem no verão. Isso 
foi sufi ciente para algumas fake 
news que relacionam o défi cit 
da vitamina D e a Covid-19 co-
meçarem a circular em grupos 
de WhatsApp e na internet. 
Junta-se a isso a relação dos 
baixos índices de vitamina D 
com o aumento do risco de 
depressão e a difi culdade para 
manter níveis adequados em 
tempos de isolamento. Há mo-
ti vos mais que sufi cientes para 
estar entres os medicamentos 
mais buscados em 2021.

qualquer sintoma que fuja da 
roti na. "O distanciamento social 
e o período em casa por causa 
de uma doença que atinge o 
mundo faz com que as pessoas 
fi quem muito mais atentas a sin-
tomas como espirro e coriza (que 
podem signifi car uma alergia) e 
aos níveis de vitamina D (que 
tem impacto na imunidade). 
Além disso, pesou muito a saúde 
emocional, que foi diretamente 
impactada pelo isolamento e 
explica o aumento na busca por 
anti depressivos", diz.

"Em 2022 devemos ter uma 
conti nuidade na busca por estes 
medicamentos já que, segun-
do a OMS, a pandemia deve 
conti nuar até o fi nal do ano", 
completa.

O papel dos três medicamen-
tos mais buscados na pandemia

ANTIALÉRGICOS - Quem 
tem algum ti po de alergia como 
a rinite, por exemplo, sabe bem 
que os sintomas podem ser 
confundidos com um resfriado. 
Provavelmente este seja o prin-
cipal moti vo para os anti alérgicos 
estarem entre os medicamentos 
mais buscados em 2021. Situa-
ções como coceira nos olhos, es-
pirros, congestão nasal (comuns 
para alérgicos) podem fazer com 
que as pessoas suspeitam da 
contaminação pelo coronavírus 
pela semelhança dos sintomas. 
Diante de testes negati vos e de 
histórico de alergias respirató-



Jornal da Região 0512 de fevereiro de 2022

Metrô prevê construir quatro 
estações em Santo André

Governo de SP pretende lançar em 2023 edital para projeto básico da Linha 20-Rosa

O Governo do Estado prevê 
para 2023 o lançamento de edi-
tal para elaboração do projeto 
básico da Linha 20-Rosa do Me-
trô, que vai ligar Santo André à 
região da Lapa, em São Paulo. O 
anúncio foi feito nesta quinta-fei-
ra (10), durante reunião entre o 
prefeito Paulo Serra, o secretário 
dos Transportes Metropolitanos, 
Paulo Galli, e o presidente do 
Metrô, Silvani Pereira.

A Linha 20-Rosa terá 33 
quilômetros de extensão e 24 
estações, seis delas no ABC. Em 
Santo André, serão construídas 
as estações Afonsina, Príncipe 
de Gales, Portugal e Santo An-
dré, que será integrada à linha 
10-Turquesa da CPTM. Em São 
Bernardo estão previstas as 
estações Taboão-Paulicéia e 
Rudge Ramos.

"Essa é uma obra de longo 
prazo, que não vai começar 
amanhã, mas que precisa ter 

um primeiro passo. A resolu-
ção de problemas crônicos não 
acontece de um dia para o ou-
tro, mas alguma hora tem que 
começar. A chegada do Metrô 
à cidade é um sonho e vamos 
fazer de tudo para que este 
projeto saia do papel", afirmou 
o prefeito Paulo Serra.

Completamente subterrâ-
nea, a linha deve transportar 
cerca de 1,3 milhão de pessoas 
por dia. Das 24 estações, sete 
darão acesso a outras linhas 
do sistema metroferroviário: 
Santa Marina (Linha 6-Laranja 
do Metrô), Lapa (Linha 7-Rubi 
da CPTM e Linha 8-Diamante da 
ViaMobilidade), Cerro Corá (Li-
nha 2-Verde do Metrô), Fradi-
que Coutinho (Linha 4-Amarela 
da ViaQuatro), Moema (Linha 
5-Lilás do Metrô), Saúde (Linha 
1-Azul do Metrô) e Santo André 
(Linha 10-Turquesa da CPTM).

"Já fizemos o projeto dire-

triz, todo o estudo técnico para 
delinear o traçado da linha foi 
concluído e já existe parte dos 
estudos de solo realizada. Nesse 
momento estamos elaborando 
o anteprojeto de engenharia e 
o Estudo de Impacto Ambiental. 
Depois dessa etapa toda vamos 
licitar o projeto básico, que vai 
determinar o traçado definitivo 
da linha", afirmou o presidente 
do Metrô, Silvani Pereira.

Em dezembro de 2021, o 
Metrô contratou consórcio que 
irá elaborar estudos do modelo 
econômico-financeiro e jurídico 
para a implantação da Linha 20-
Rosa. O objetivo é que sejam 
apresentadas soluções inovado-
ras para atrair a participação de 
investidores na implantação da 
linha, passando pela proposição 
de alternativas de exploração 
comercial e imobiliária ao longo 
do trajeto, das estações e dos 
pátios de estacionamento de 

trens e de manutenção.
"Essa será a linha mais inte-

gradora que teremos no Metrô, 
que terá uma importância mui-
to grande não somente para o 
ABC, mas vai resolver muitos 
problemas da cidade de São 
Paulo. Para a integração dos 
transportes metropolitanos 
será fenomenal", afirmou o 
secretário dos Transportes Me-
tropolitanos, Paulo Galli.

BRT - Durante a coletiva de 
imprensa realizada após a reu-
nião, o secretário dos Transpor-
tes Metropolitanos, Paulo Galli, 
informou que até o final do mês 
terão início as obras do BRT-ABC, 
sistema de transporte que ligará 
o ABC à capital, passando por 
São Bernardo, Santo André e 
São Caetano. A previsão é que o 
sistema tenha uma estação em 
Santo André, que será integrada 
à futura estação Afonsina da 
Linha 20-Rosa do Metrô.

"A chegada do Metrô à cidade é um sonho e vamos fazer de tudo para que este projeto saia do papel", falou o prefeito Paulo Serra

Município garante recursos para construir nova UPA
A Prefeitura de Santo An-

dré obteve no Ministério da 
Saúde recursos para a cons-
trução de uma nova unidade 
de saúde no município. Será 
uma UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) no Jardim Carla 
para atender à demanda da 
região da Vila Luzita.

“Esse é mais um resultado 
do novo modelo de gestão que 
implementamos na cidade a 
partir de 2017. Com as contas 
em dia, é possível pleitear 
parcerias como esta com o 

Ministério da Saúde e tirar do 
papel obras que vão melhorar 
a qualidade de vida da nossa 
gente. Seguimos trabalhando 
pela melhoria permanente da 
saúde pública em Santo André”, 
afirmou o prefeito Paulo Serra.

A UPA vai funcionar 24 ho-
ras, sete dias por semana, e 
será a sétima do tipo no muni-
cípio. O investimento previsto 
é de R$ 6 milhões oriundos dos 
cofres do município. Depois 
de pronta, a unidade terá 70% 
do custeio mensal pago pelo 

governo federal.
A obra será realizada em 

terreno municipal de quase 
mil metros quadrados entre a 
Unidade Básica de Saúde do 
Jardim Carla, que funciona das 
8h às 17h, e a Escola Estadual 
Nelson Pizzotti Mendes.

O projeto e a licitação da 
obra devem ser realizados ain-
da no primeiro semestre deste 
ano e a construção começa 
logo na sequência. A previsão 
de entrega da nova UPA é abril 
de 2024.

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br

A obra será realizada em terreno municipal entre a
Unidade Básica de Saúde do Jardim Carla
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Dermatite pode se agravar no 
calor. Saiba como prevenir e tratar

Na época mais quente do 
ano os problemas de pele dos 
pets se intensificam devido às 
altas temperaturas. “O tempo 
quente e úmido é um grande 
vilão para a saúde da pele e dos 
pelos dos cães. A proliferação 
de microrganismos e parasitas, 
como fungos, ácaros, pulgas, 
piolhos e carrapatos, e as rea-
ções alérgicas secundárias a di-
versos fatores podem dificultar 
a manutenção do bem-estar da 
pele dos nossos melhores ami-
gos. Por isso, alguns cuidados 
são importantes para diminuir 
o risco de o pet desenvolver 
dermatites e evitar o sofri-
mento com infecções, coceiras 
e feridas”, explica a médica 
veterinária Patricia Guimarães. 

As brincadeiras com água 
refrescam os cães, mas é preci-

so ter alguns cuidados antes e 
depois. “Vale lembrar que não 
se deve jogar o cãozinho em pis-
cinas caso ele não esteja acostu-
mado e tomar bastante cuidado 
com brincadeiras em rios e no 
mar. Isso pode fazer com que ele 

tenha dificuldades para respirar 
e colocá-lo em outros riscos. 
Também é preciso ficar atento ao 
tempo de exposição solar, pois o 
sol pode causar dermatoses na 
pele de cães e gatos. Além disso, 
os tutores devem ficar de olho na 

temperatura do ambiente, pois 
muitos casos de intermação e 
hipertermia estão relacionados 
às altas temperaturas, excesso 
de exercícios e baixo consumo 
de água. Por fim, depois da brin-
cadeira é indispensável um bom 
banho”, destaca a veterinária. 

Outro ponto importante é a 
atenção à saúde dos cães que 
brincam com água no verão. 
Patricia Guimarães alerta que 
o cão que estiver com algum 
tipo de problema na pele, não 
deve brincar. “Dependendo da 
dermatopatia, a água da piscina 
ou do mar pode piorar o quadro 
clínico da pele desse animal. 
Sendo assim, apenas devem 
participar de brincadeiras com 
água, os pets que estejam em 
plena condição de saúde, inclu-
sive na pele”. 



Jornal da Região 0712 de fevereiro de 2022

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269
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CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Morte no Nilo é história de
detetive com boa diversão

Produção da Disney, Morte 
no Nilo estreiou na quinta-feira 
(10/2) nos cinemas brasileiros. 
Com Gal Gadot, Armie Ham-
mer e Kenneth Branagh como 
protagonistas, o filme tem um 
objetivo claro desde a sinopse e 
satisfaz o público, apesar de não 
trazer a empolgação esperada.

A trama conta a história de 
um assassinato durante a lua 
de mel do casal Linnet Ridge-
way (Gal Gadot) e Simon Doyle 
(Armie Hammer). O crime 
acontece dentro de um barco, 
no Rio Nilo, e quase todos os 
passageiros têm motivos para 
serem suspeitos. Um dos convi-
dados, entretanto, é o detetive 

mais famoso do mundo, Hércu-
les Poirot (Kenneth Branagh), 
que se torna responsável pela 
confusa investigação.

Com mais de duas horas de 
filme, a produção poderia ter 
explorado melhor a divisão do 
tempo. Menos cenas de introdu-
ção e mais ação no ponto crítico 
poderiam dar a sensação de 
que todos os convidados estão, 
de fato, carregando suspeitas. 
O desfecho do filme, porém, é 
bem satisfatório. As reviravol-
tas explicitadas pelo detetive e 
confirmadas pelos convidados 
trazem o ar de genialidade que 
se espera de um filme com in-
vestigações em cena.

Produção da Disney, Morte no Nilo tem Gal Gadot, Armie Hammer e Kenneth Branagh como protagonistas

O GOLPISTA DO TINDER : Ele se passa por um mag-
nata do ramo dos diamantes e conquista mulheres na 
internet com uma identidade falsa. Tudo isso para dar 
um golpe milionário nas moças. Mas algumas de suas 
vítimas não aceitam o que aconteceu e querem justiça.
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Resultado do Enem já está
disponível para consulta

O resultado das provas do 
Exame Nacional do Ensino Médio 
(Enem) 2021 já está disponível 
para consulta. O Insti tuto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira (Inep) anteci-
pou a divulgação dos resultados 
fi nais do exame de sexta-feira (11) 
para hoje (9). As notas estão dispo-
níveis na Página do Parti cipantes.

Para acessar o site é necessário 
uti lizar o login único da plataforma 
gov.br. Caso o participante não 
lembre a senha da conta cadastra-
da, basta acessar a página acesso.
gov.br, digitar o CPF e clicar em 
“Avançar”. Em seguida, clicar em 
“Esqueci minha senha”, selecionar 
uma das formas de recuperação 
(por meio do aplicati vo Meu gov.
br, do Internet Banking de ban-
cos conveniados, por e-mail ou 

por mensagem de texto – SMS), 
preencher os campos solicitados 
e gerar uma nova senha. 

As notas do Enem podem ser 
usadas para acesso ao Sistema de 
Seleção Unifi cada (Sisu) e ao Pro-
grama Universidade para Todos 
(ProUni). Os parti cipantes podem 
ainda pleitear fi nanciamento estu-
danti l em programas do governo, 
como o Fundo de Financiamento 
Estudanti l (Fies), e se candidatar 
a uma vaga em instituições de 
ensino superior que têm convênio 
com o Inep.

O Enem 2021 foi aplicado 
pelo Inep nos dias 21 e 28 de no-
vembro. A reaplicação do exame 
ocorreu nos dias 9 e 16 de janeiro 
de 2022. Ao todo, mais de 2,1 
milhões de candidatos em todo o 
país fi zeram as provas.

Prefeitura de São Bernardo entrega uniforme
e material escolar antes do início das aulas

A Prefeitura de São Bernar-
do realizou a entrega do unifor-
me e material escolar para os 
mais de 80 mil estudantes da 
rede municipal no sábado (5/2), 
dois dias antes do início das 
aulas. Os kits foram distribuídos 
aos pais durante reunião nas 
escolas, quando também foram 
reforçadas todas as informa-
ções sobre os protocolos sani-
tários de prevenção à Covid-19 
e a importância da vacinação 
para as crianças de 5 a 11 anos.

Prefeito de São Bernardo, 
Orlando Morando destaca o 

empenho da Administração, 
por meio da Secretaria da Edu-
cação, em cumprir, ano a ano, 
compromisso fi rmado junto à 
população de garanti r a entrega 
do material e uniforme antes 
do início do ano leti vo. “Essa 
nova realidade na Educação 
de São Bernardo é fruto de um 
trabalho organizado das nossas 
equipes. Para que os kits fos-
sem entregues dentro do prazo 
em 2022, iniciamos a compra 
dos itens um ano antes. Além 
do uniforme e material, tam-
bém entregamos um cardápio 

para que os pais acompanhem 
a alimentação dos fi lhos dia a 
dia”, explica.

A secretária da Educação de 
São Bernardo, Silvia Donnini, 
observa que o investimento 
para a compra dos uniformes e 
materiais escolares neste ano 
foi de mais de R$ 20 milhões. 
“É muito sati sfatório ver que as 
nossas crianças vão começar o 
ano leti vo com toda a estrutura 
necessária para um aprendiza-
do de qualidade, com uniforme 
e material escolar, profi ssionais 
empenhados, prédios refor-

mados, tudo do jeito que elas 
merecem”, diz.

COMPOSIÇÃO DOS KITS – O 
kit de uniforme escolar deste 
ano, assim como em 2021, ofe-
rece duas máscaras de tecido 
e squeeze de água individual, 
itens que reforçam os proto-
colos de prevenção ao Corona-
vírus dentro das unidades de 
ensino. Cada aluno também 
recebe duas bermudas, duas 
calças, três camisetas de manga 
curta, duas camisetas de manga 
longa, uma jaqueta, três pares 
de meia e uma mochila.


